

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.

INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 12 de noviembre de 2017

Canal: José Luis Sánchez Acosta

**HAGAN UNA NUEVA VIDA, PERO UNA VIDA PALPABLE AQUÍ EN TU MUNDO, EN ESTA TIERRA.
QUE AQUELLOS HOMBRES QUE DOMINAN ESTA TIERRA PUEDAN DECIR: ¿Y QUIÉN LES DA LAS
COSAS A ELLOS PARA VIVIR Y NO NOS UTILIZAN?**

[20171112] Benditos sean, hermanos, y bendita la hora en que vosotros la has elegido para estar un momento conmigo. Yo les digo, **relájense, relájense bien y acérquense a esta mesa divina donde Yo deposito este alimento sagrado, que después es para vuestro cuerpo, pero que antes es para los SERES que están aquí, me refiero a vosotros.** Porque ya conoces que vosotros no son cuerpos, que están en un cuerpo, que hacen todo a través de este cuerpo, sí. Pero no es el cuerpo el que piensa, el que actúa; el cuerpo se mueve porque vosotros se mueven, el cuerpo lo ves que habla porque es la resonancia impulsada.

Ya es tiempo que vosotros se reconozcan como SERES auténticos, es tiempo que reconozcan que durante vuestra vida aquí en este mundo, la estancia en este mundo siempre eres tú. El pecado no está en el cuerpo, está en ti, hermanos, como SER, os digo. Eres tú el causante de lo bueno o de lo malo, eres tú, mi bien amado, eres tú solamente. Pues entonces ya es tiempo, pero ya es tiempo, es aquí y ahora, es el momento adecuado para cada uno de vosotros, para darse cuenta que en vuestra vida siempre has sido tú, **tú has sido el que has ocasionado todo en tu mundo y sigues ocasionado todo en tu mundo. Pero este cuerpo nada hace, todo lo haces tú, porque este cuerpo es inerte. Cuando vosotros te vayas, este cuerpo irá de donde es y te darás cuenta de que este cuerpo no es el pecador, no es el que está fuera de la Ley, este cuerpo nada es, todo eres vosotros, todo. El odio, la alegría, la salud o la enfermedad, la carencia, la riqueza, todo, todo, es tuyo y todo esto no ha venido de otro lado para ti. Os deseo que lo entiendas, mis bien amados, que esto, todo esto, lo único que hoy es, es que hay pensamientos, hay creaciones tuyas del pasado a los que les llamas karmas, éstos están aquí contigo y estos son el pasado. Y vosotros no los tomas en cuenta, pero solo esto es lo que hiciste en el pasado y solo se te hace presente hoy y tomas de aquello. Pero todo lo has hecho tú, lo has hecho vosotros SERES que están aquí.**

Entonces, es tiempo, es hora, es momento que vosotros reflexionen, que puedas hacerte consciente que siempre lo has sido, has sido el SER ETERNO, solo viviendo diferentes formas las que tú has querido y os la han vivido, y sobre eso está vuestra recompensa. Entonces, **hoy vosotros tienes que entrar en este darse cuenta, entren, entren para que sean libres, porque la verdad os les hará libres a vosotros. Pues entren a esta verdad, cuando entres a esta verdad irás quitando todo de ti, toda tu creencia, porque vosotros vives de creencias, de creencias banas, sí. Porque no estás unido a la Ley Universal, sino te has desprendido de esta Ley Divina y has hecho tu mundo aparte y vives de tu mundo.**

Pero hoy **Yo les convoco a que cada uno de vosotros logre entenderse y logre entender de las Leyes de un DIOS SUPREMO. Os quiero decir, ese DIOS SUPREMO tampoco está en los cielos, tampoco está escondido, ese DIOS DIVINO está en tu corazón.** Y vosotros te has lanzado a una comprobación

tuya y que nunca has encontrado y que nunca allá la encontrarás. Hermanos amados, por eso les digo, entren al darse cuenta. Porque, **de cierto os digo, cuando vosotros te haces responsable a tus actos, has entrado a Dios, has entrado a Él y te estás haciendo como Él.** ¿Por qué os digo esto? Porque vosotros conoces que han dicho los hombres, que Dios que está en los cielos es amor, es justicia, es paz, es perdón. **Y cuando vosotros entras, entonces has vuelto otra vez al DIOS SUPREMO, al DIOS ETERNO, al DIOS FIEL, sí, hermanos.** Pero mientras que vosotros vivas de todo aquello en lo que has vivido, como prepotencia, desigualdad; entonces cuando has volteado tu fe al lado contrario, porque a eso has llevado tu fe. Y os les digo, sí, has llevado tu fe al lado contrario, y vosotros puedes darte cuenta, porque está fácil darse cuenta en vosotros mismos.

Vean vuestros resultados, vean vuestros resultados en esta era, en este tiempo, en esta vida, en este momento, y ya sabrán qué es y dónde han andado. Porque Yo les he dicho, el hombre está equivocado. Vosotros andando en el mal y queriendo frutos dulces, en cuanto el hombre ha hecho, ha sembrado árboles que le dan su fruto amargo y os quieren que ese árbol amargo de frutos dulces. Yo les digo que eso es también en ti. Después que vosotros vivas en prepotencia, quieres que la vida te sonría. Después que te has enfermado en tu alma y has llevado a tu cuerpo a esas inclemencias de la vida, quieres que goce el cuerpo. ¿No ves que no se puede, hermanos míos? ¿No ves que hay que cambiar, hay que cambiar en tu SER, TÚ SER tienes que cambiar para que puedan entrar cosas nuevas a tu vida? Pues hoy es tu momento de poder cambiar, de poder ser diferente.

Porque **vosotros, como tus hermanos, como esta entidad, buscan a un Reino, buscan y creen que el infierno está allá también. Yo os les digo, infierno y gloria. Infierno es igual a prepotencia, ser deshonesto, ser pobres, ser enfermos, ser matones, ser violadores; ser todo eso, esto es el infierno.** ¿Y acaso está lejos? ¿No es que eso está contigo? ¿No es que tú eres el Creador? Eso no puede estar lejos ni puede venir, está adherido contigo. **Y la gloria es un SER concedor, despierto, un SER que ama, un SER que podona, un SER puro; que aún estando en su cuerpo lleva su cuerpo a estados de relajamiento, de perfección, de luz, porque eso es él. Y allí estriba el infierno y la gloria.**

No es necesario irse de este cuerpo para que conozcas aquello, no, mis bien amados. Si es tu virtud serlo hoy, si vosotros se dan cuenta hoy mismo, están renaciendo otra vez y entonces has de comenzar a hacer las cosas diferentes y la vida será diferente aquí en este mundo. Pero cuando vosotros te comprendas que eres la raíz de todas las cosas, entonces en ese momento podrás hacer lo que ningún hombre ha podido, aunque quiera no lo hace porque no sabe. **Si vosotros te clarificas en vosotros mismos, ¿qué cosa en este mundo será más que tú? No, mis bien amados, vosotros siempre eres el que eres más que todas las cosas. Porque, ¿qué es más que el Creador? Como dice mi Pueblo: ¿quién es más que Dios? Pues, en verdad les digo, nadie.** Pues esta creación son tus hijos y estos tus hijos no pueden ser más que tú, tu creación no puede ser más que tú. Lo que os quiero decir, es que **vosotros has creado la venganza, el odio, la ambición, la lujuria, la envidia, los celos, la pobreza, las enfermedades; todo eso lo has creado tú.**

Pero tú te perdisteis en un tiempo, te perdiste hasta el momento, que perdiste por tu creencia todo y entonces ves todo esto como separado de ti y como que viene, y nunca llega, no viene nada, todo ha fluido de ti. Lo que ya está puesto, porque lo que ya está puesto es el pasado y el pasado vosotros lo realizaste y por eso está plasmado sobre la tierra.

Hoy también, hoy vosotros están haciendo, hoy vosotros se meten a su casa y viven ahí; la casa es vuestra prepotencia y viven ahí. Cada uno, cada uno de vosotros está viviendo esta vida oscura. **¿Quieren rectificar? Rectifiquen, pues, rectifiquen y ya verán como la vida es muy diferente a la que has traído. Y en esta vida que Yo os te ofrezco está la dicha, está la felicidad, está el hacer. Entonces todo el que esté conmigo podrá hacer todas las cosas. ¿Qué no podrás hacer cuando estés conmigo? Yo os te digo, todo.** Porque hoy vosotros careces de riqueza, porque os se han perdido y han hecho la creencia en aquello. Bien, mis bien amados, pero hoy despierten, despierten y hagan crecer otro mundo dentro de este mundo, sí, mis bien amados. Pero es necesario que vosotros salgáis de tus creencias, porque cada uno de vosotros vive en creencias, aunque de pronto no lo puedan ver, no lo puedan percibir, pero lo están. Y vosotros debes salir de ahí, porque estar en ese punto no les deja hacer vuestras cosas que hay que hacer para llegarse a conocer y saber que ya están en ese Reino

cuando vosotros lo hagáis. Porque os he dicho, vosotros vivís en prepotencias, todos, todos; entonces hasta que no rompas ese hilo, entonces no podrás venir conmigo. Mis amados, mis amados míos, a vosotros vengo a hablarles, a vosotros vengo a fortalecerlos, a vosotros vengo a decirles que ya es tu tiempo, ya es tu momento. Y vosotros tenéis que obedecerme a mí, pero no te obedezcas en prepotencia, porque vosotros se obedecen en prepotencia y se hacen individuales.

Vosotros aquí, aunque parecen juntos, están separados, porque cada quien vive su vida, cada quien está viviendo su vida, su mundo. Y esa no es mi enseñanza, esa no es mi enseñanza, hermanos míos. Porque la unidad, el amor y la paz, esas son mis enseñanzas, el conocerte a ti mismo que eres tú mismo el responsable de tu vida, el reconocer que vosotros eres el SER y que lo has sido siempre. Lo único es que han venido de un pueblo, de una ciudad a otra ciudad, de pueblo en pueblo, perdidos. Pues eso es lo que vosotros tenéis que hacer para liberarte, liberarte de aquello. Para que vosotros hoy mismo puedas hacer en este mundo lo que Yo mismo os te dejé y te dije que más de lo que habéis visto ibas hacer. Y es así, mis bien amados, es así. Porque vosotros tenéis que saber, conocer de la morada divina que no está lejos, sino que está en ti.

Amados hermanos, **¿qué esperan para ser mejores, para salirse de esos estados donde siempre estás, para que vosotros puedas darle cambio a tu vida, porque ya sabes que nadie les cambiará vuestra vida, nadie. Porque eso eres tú como SER, eres tú quien debes hacerlo como SER y así podrás hacer las cosas en este mundo.** Porque hoy es, hoy es que tenéis que demostrar esta calidad de ser con Dios. Y Yo por eso os vengo a hablar contigo, porque Yo no vengo a hablarte de historias, porque las historias no os hacen nada por ti, las historias no te traen a tu mundo, al ahora, sino te hacen divagar. Vivan esta realidad, vivan este momento, este momento transformen todas las cosas, todas las cosas que vosotros queréis, porque nada nuevo viene, nada viene de otros mundos, no.

Todas las cosas tienen que ser transformadas, mis bien amados, todo, todo tenéis que transformar. Ya ves, careces, careces de alimento, careces de dinero para comprar aquí en tu mundo, careces porque vosotros así lo has hecho, porque te perdiste en este mundo, que vosotros así creíste en ti por creer afuera, creer que las cosas vienen. Ahora cambia, cambia el rumbo de tu mentecita, porque no vienen, solo las transformas. **A vosotros les toca transformar la pobreza en riqueza, porque vosotros eres la opulencia divina, solo basta que vosotros te lo creas, lo creas en tu corazón y en verdad lo eres.** Vosotros has creído, creíste, crees que hoy vives en un mundo de sufrimientos, entonces eso es lo que estás precipitando en tu vida y eso es lo que está, eso es lo que aparece en tu vida como aquello.

Vosotros también habéis pensado que es el tiempo de guerras y vosotros fomentas la guerra y aparece la guerra. Y todo esto es lo que tenéis que transformar, no es que vendrán cosas, es que transformarás cosas, transformarás de nuevo lo que has transformado en aquello. Porque aquello es lo que vosotros has transformado en diferentes tiempos, en diferentes momentos has llevado aquellas pruebas. Vosotros no recordáis que eso lo hiciste para comprobar que tú eres Dios, pero te perdiste y te quedaste como un vagabundo en tu vida. Ya ves que no tenéis que pedir al olmo nada, ya ves que es transformar, entonces, pues transformen, mis bien amados. **A vosotros les digo, hagan, hagan una nueva vida, pero una vida palpable aquí en tu mundo, en esta tierra. Que aquellos hombres, los hombres que dominan esta tierra puedan decir: ¿y quién les da las cosas a ellos para vivir y no nos utilizan? Tienes que llegar a este punto, porque es el punto de poder, del SER, es el punto donde vosotros te has de dar cuenta que nada te hace, nada viene, todo transformas.** Porque todo ha cambiado en tu tierra, y vosotros dices: todo ha cambiado; no dices: todo he cambiado en esta tierra y lo he cambiado desfavorablemente. Antes la tierra era más hermosa, más blanca, era blanca, hoy es negra, hoy ha cambiado porque así la he cambiado. Eso no lo dicen los hombres, no lo dices vosotros mismo, porque estás perdido, porque crees que es el tiempo, o es Dios el que os ha hecho por castigo, es Dios, eres tú mismo Dios. Y todo esto, todos vuestros aquezos, vuestras quejas son en vano, es en vano pedir a un Dios que no conoces y que no fue Él quien os hizo esto, es a ti mismo, es a ti mismo, hermanos.

Regresen, pues, porque no es un ir, es un volver a mí. Y todo esto es lo que vosotros tenéis que hacer en estos momentos para que esto en tu mundo sea real; pero no pidas que venga porque nunca vendrá, hazlo y estará, créelo y estará, pero créelo en tu corazón. Porque vosotros solamente lo has

pensado en tu mente, solo en tu mente lo has hecho todo y tu mente os te engaña, vuestra mente les engaña, el corazón no, mis benditos míos. Y entonces vuelvan a sí mismos, vuelvan a sí mismos y sean SERES, proclámate SERES, porque en verdad son SERES, solo en ti proclámalo. Porque vosotros son SERES actuando aquí en este cuerpo y en esta tierra, así han actuado siempre. Porque lo único que ha pasado en toda vuestra vida es que has estado en este cuerpo las veces que has requerido y has tomado un cuerpo y has vivido y todo eso, todo lo que ya hiciste en otro mundo, en otros tiempos, se hacen karmas y en este momento están contigo y vives momentos del pasado, casi vives todo el momento de tu pasado y vives momentos del futuro y estas dos cosas ya no están. No estés en el futuro, ni estés en el pasado, solo estate aquí y transforma, transforma, mis bien amados, lo que tú mismo has transformado en aquello.

Porque está bien, está bien que hoy me podrás decir vosotros y podrás decir: yo no he hecho nada malo para que me toquen cosas malas. Eso está bien, pero vosotros estáis olvidando que eres eterno y que has vivido tantas vidas aquí en cuerpos y que has hecho tantas cosas y que es por eso que Yo os te dije: el que siembra, cosecha. Todo esto, mis bien amados, es necesario que vosotros vuelvas a ti y te comprendas muy bien y entonces para que te hagas, vuelvas a ser el SER AUTENTICO, el SER de ahora mismo y puedas comprender todas las cosas que pasan, todo, puedas entender todo. Puedas entender a tus hermanos, tú jugando el papel de un padre, de dando una vida; aunque no es esa, pero jugando ese papel, trayendo a hijos al mundo. Y podrás comprender lo que aquellos son como son y vienen a lo que vienen, pero que teniendo una oportunidad de ser mejores y esa es tu consigna, es vuestro deber enseñarle algo mejor a los que están contigo. Y si no lo haces, pues estás ya fuera de la Ley, de una Ley Exacta, de una Ley Universal. Porque vosotros estáis también cumpliendo un deber para ti mismo.

Y así has de comprenderlo todo, pero esto no lo podrás entender si no te entiendes a ti mismo. Si vosotros continuáis con las tradiciones, con las costumbres, con los apegos; entonces todo esto no podrás entenderlo. Por eso hoy te digo, entiéndete, entiéndete para que entiendas las cosas. Si no lo haces así, entonces no podrás entender nada y cuando no entiendes nada, me dices que no sabes a qué viniste a esta vida, a este mundo; y cuando no sabes aquello me dices que estás en el mundo perdido. Amados míos, hoy sal de aquellas formas en la que vosotros has creído que son formas reales, porque vosotros habéis creído que la prepotencia en ti que así naciste y que así te ha dado Dios ese momento. Y no, mis bien amados, es tu creencia, es un fundamento falso ante una vida real.

Es hora, pues, de que vosotros vuelvas a Mí, es hora de que vuelvas a Mí. ¿Y sabes qué es lo que os quiero decirte? Es hora que comprendas como Yo, que ames como Yo, que hagas como Yo, que os te des cuenta que eres como Yo y que os te des cuenta que hoy tienes que regresar a ti mismo, tienes que transformar las cosas, os te he dicho. ¿O vosotros crees que dejarás todo y vendrán cosas nuevas? No, mis bien amados, porque eso sigue siendo karmas, si eso es lo que tienes que transformar. Pues es que vosotros lo han hecho, ¿vosotros crees que vendrá la opulencia a ti de otro lado? Pues, no, hermanos. Vosotros que eres la opulencia tendrás que transformar, a la pobreza a vosotros riqueza otra vez; cuando vosotros hagáis esto para ti no habrá pobrezas en el aire, en la tierra para ti. Podrás ver pobrezas, enfermedades, guerras a tu alrededor con tus hermanos, pero para vosotros no hay. Pero esto será cuando vosotros te aceptes como el verdadero Creador de ti mismo, como el alquimista, así mismo como el arquitecto de tu propia casa.

Entonces todo esto pasará, **todo esto será una maravilla en tu vida, maravilla real y te habrás de reunir con todos los Grandes, con todos los que han llegado a esta misma meta.** Porque, Yo os les digo, no sigan buscando un Reino, ni sigan buscando un infierno, crean que eso está dentro de tu corazón ya y que ahí ha estado y que está. Y de vosotros depende dónde vas, dónde estás. Pero esto no sucederá, no lo verás mientras vosotros no se aparten de la prepotencia, de la codicia, de la avaricia, de la ambición, del querer ver las cosas que vienen. Y sí lo verás vosotros, cuando vosotros la hagáis las verás volver. Y sí han venido, han llegado, pero no te ha gustado lo que ha llegado, pero esa ha sido tu siembra y es tu cosecha.

Esto es lo que tienes que madurarlo ahí en tu SER y sean nuevos, sean nuevos para que nuevas cosas salgan de ti. Y esto es lo que por esta mente Yo os les digo a vosotros, Yo os les digo que vosotros

tienes que **SER**, tienes que estar seguro que eres el **SER ÚNICO** en tus entornos, en tu vida. Eres el **SER** que ha hecho, que está haciendo, eres el **SER** que siempre lo ha hecho. Entonces, pues, este es tu momento, esta es tu hora si vosotros lo decidéis, sí. Elígela, elige en tu corazón esta hora precisa y comienza a hacer, comienza hacer para ti mismo, para ti una vida nueva, un nuevo mundo, comienza a realizarlo para que vosotros seas algo diferente, venga algo diferente a vuestra vida, sea transformado todo en un gran bien para ti.

Benditos sean, pues, benditos sean, Yo os bendigo vuestro día, Yo os bendigo esta hora, este momento para ti. **Caminen, caminen firmes, caminen con esta conciencia pura y sean sumisos ante la Ley de Dios, de ti mismo, de esa Ley del Amor, la Ley de la Vida, la Ley del Perdón, Ley de Justicia; sean fieles contigo mismo, hermanos, contigo mismo.** Y Yo os he venido ayudándoos y os estoy ayudando. Y Yo no he dejado que la polilla les consuma y hasta hoy Yo os les digo, no teman, no teman, porque Yo estoy con vosotros, siempre estoy con vosotros. Yo os digo que vosotros eres el que te apartas de Mí, vosotros son los que se apartan de Mí. Porque por un momento, para hacer vuestras fechorías, te apartas de Mí. Pero Yo siempre estoy contigo, de Mí no te escondes, Yo siempre os he visto todo, todo. Y solo arrepíentense hoy mismo de todo, solo cambien y no vuelvan hacer las cosas del pecado y vuestros pecados te son perdonados. Pero entra al mundo del amor, de la paz, de la bondad, de la justicia y estos les otorgarán todas las cosas divinas.

Benditos sean vosotros, pues, benditos sean y continúen vosotros adelante, continúen. Yo mismo os dije: donde hay dos o tres en mi nombre allí estoy. Pues esto se cumple hoy mismos también, porque Yo os dije: todo pasará, menos mí apalabra. Y cuantos miles de años han pasado, pero menos mi palabra, mis bien amados; mi apalabra sigue viva, viva, porque es la **PALABRA DIVINA**, la **PALABRA JUSTICIA**, la **PALABRA AMOR**, esto siempre perdurará por la eternidad. Hermanos, continúen, pues, y este es mi regalo que Yo os hago a través de esta mente, a través de esta conciencia, este es mi regalo, amados míos.

Pero es necesario que dejes de creer en un momento que vosotros estás en un cuerpo, deja de creer que estás en un cuerpo y solamente cree que eres un SER, un SER DIVINO, un SER ETERNO; y entonces solamente crean en esto y estarán conmigo y sentirás mi presencia como Yo siento la de vosotros. Pero cuidense, vosotros son niños. ¿Ves los niños que en un momento les dices: no lo hagas, y de momento dicen: no lo hago; pero nada más te das la vuelta a hacer tus cosas, y lo están haciendo? Así mismo eres hoy vosotros. Qué duro se te hace, qué duro es para ti ser sumiso, obediente a ti mismo. Porque así estás jugando ese papel de desobediente. A vosotros qué tan fácil se les olvida -dices- las cosas, no es que se les olvida, es que no lo quieres llevar a cabo, solo eso es. Pero todo eso es para ti mismo. Benditos sean, pues, y Yo os digo hasta siempre, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquel que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.